

Rescatan a 2 mujeres extraviadas en el Parque Alerce Andino

PUERTO MONTT. Formaban parte de un grupo de excursión que ingresó el sábado y fueron ubicadas la madrugada de ayer.

Carlos Ilabaca

carlos.ilabaca@diariollanquihue.cl

Pasadas las 5 horas de la madrugada de este domingo fueron rescatadas al interior del Parque Alerce Andino, dos mujeres que fueron reportadas como extraviadas.

La alerta fue recepcionada a las 01:20 horas por personal del Retén de Carabineros de Correntoso. De acuerdo a lo informado por la capitán Carolina Villanueva, fue un vecino del sector quien dio aviso que momentos antes tres mujeres adultas llegaron hasta su domicilio a pedir ayuda. Según su relato, un grupo de amigas concurreó durante la mañana del sábado hasta el parque, no obstante dos de ellas -de aproximadamente 50

años de edad- se perdieron en el lugar.

Carabineros activó el protocolo respectivo, mediante el cual se dispuso la concurrencia de carabineros del Retén Piedra Azul y Retén Correntoso, a cargo del suboficial mayor Pablo Ruiz Hernández, junto a personal de Conaf y equipos de rescate de Bomberos de Puerto Montt y la Brigada de Rescate Alerce Andino, con la finalidad de iniciar la búsqueda en los diferentes senderos del parque.

Desde Senapred, en tanto, se activó un llamado para que concurrieran además al lugar el Equipo de Drones UAV Chile, a cargo de su jefe de operaciones, Andrés Sánchez.

El grupo de búsqueda ingresó alrededor de las 02:05 horas

al Parque Alerce Andino. De acuerdo a lo señalado por la capitán Villanueva, "a las 02:58 horas, el sargento primero Patricio Mayorga y el carabinero Saúl Balcázar ubican a las mujeres extraviadas en un sendero a 4 kilómetros del ingreso, verificando que una de las personas mantenía una lesión menor en su pierna". Bomberos precisó más tarde que se trató de una lesión en su rodilla y tobillo.

MÁS DE 5 HORAS PERDIDAS

Según información de Bomberos, un segundo grupo ingresó a las 3:20 horas como apoyo, y recién a las 4:15 horas tomaron contacto con las personas extraviadas. Finalmente, a las 5:05 horas, tanto los grupos como las mujeres rescatadas llegaron



PASADAS LAS DOS DE LA MADRUGADA SE INICIÓ LA BÚSQUEDA DE LAS MUJERES DESAPARECIDAS EN EL PARQUE.

hasta la base dispuesta por Conaf para su evaluación y traslado.

Posterior a su evacuación del parque, y mientras las dos mujeres eran remitidas al SAR de Alerce para una evaluación médica, según detalló Carabineros, ambas indicaron no querer ser atendidas por personal de salud, toda vez que se encontraban cansadas y las lesiones que tenían eran menores, siendo entonces derivadas a sus domicilios.

Desde Carabineros realizaron un llamado a la responsabi-

lidad de cada una de las personas que concurren a realizar este tipo de actividades deportivas en los parques, respetando siempre los horarios de apertura y cierre, además de circular por senderos definidos, haciendo uso de los elementos de seguridad y vestimentas adecuadas, no olvidando además registrarse en los accesos con personal de Conaf.

Si bien en esta oportunidad no fue necesario el uso de drones, el Equipo UAV Chile es una de las ONG mejor equipadas en Chile para la búsqueda y resca-

te de personas, habiendo ya colaborado con éxito con el Gope de Carabineros y la FACH en rescates terrestres y aéreos.

Andrés Sánchez comentó que actualmente cuentan con drones con cámaras térmicas para visión nocturna, parlantes, bocinas y hasta iluminación para apoyar las labores de los equipos tácticos de rescate. Tan sólo en la última semana apoyaron la búsqueda de una víctima por ahogamiento en el sector de Ralún, mientras que durante 2023 sumaron más 300 kilómetros de vuelo. **CS**